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_______________________________________________________________ 
 

ATA DA 768ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 
CONTABILIDADE DO PARÁ, REALIZADA EM 20 DE ABRIL DE 2020. 

 
Às quinze horas e trinta minutos do dia vinte de abril do ano de dois mil e 1 
vinte (2020), teve início a 768ª sessão ordinária do Conselho Regional de 2 
Contabilidade do Pará, realizada por videoconferência, através do aplicativo 3 
ZOOM. CONSELHEIROS EFETIVOS: Ian Blois Pinheiro Vice-Presidente do 4 
Administrativo; Ailton Ramos Correa Júnior, Vice-Presidente de Registro; 5 
Elléri Bogo, Vice-Presidente de Integração Estadual; Maria da Conceição 6 
Pereira de Lima, Vice-Presidente de Ética/Fiscalização; Raimunda Maria da 7 
Luz Silva, Vice Presidente de Desenvolvimento Profissional; Carlos Augusto 8 
Frota Sodré, Iranildo Ferreira Pereira; Maria Vieira dos Santos; Nelson Gustavo 9 
Rufino Rocha; Polyana Batista da Silva; José Ribamar França Nunes Filho; 10 
Rafael Laredo Mendonça e Rodrigo Silva Cavalcante. CONSELHEIROS 11 
SUPLENTES: Maria de Nazareth Oliveira Maciel e Cláudio Roberto de Souza 12 
Oliveira. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Luiz Thomaz Conceição Neto, Vice-13 
Presidente de Controle Interno e Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes. 14 
JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: Fabrício do Nascimento Moreira, Presidente. 15 
OUTRAS PRESENÇAS: Joaquim de Alencar Bezerra Filho, Vice-presidente 16 
de Política Institucional do CFC; Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, 17 
Conselheiro  CFC, Ticiane  Lima dos Santos, Conselheira do CFC,  Luciano 18 
Coutinho Almeida, Coordenador de T.I.; Luiza Maiza de Albuquerque, 19 
Coordenadora da Fiscalização; Alan Almeida Ferreira, Coordenador do 20 
Registro; Danúbia Silva de Sousa, Coordenadora de Contabilidade; Michel 21 
Diogo Dantas Moreira, Coordenador do Financeiro; Edvaldo Moura Filho, 22 
Coordenador do Desenvolvimento Profissional; Márcio Cordovil Couto P. 23 
Ferreira, Coordenador Administrativo; Edenilze S. P. Vilas Boas de Amorim, 24 
Coordenadora do Controle Interno; Odaléa Costa Ferreira, Departamento de 25 
Pessoal; Roberta Caroline Chaves Moura, Advogada; Ramiz dos Santos 26 
Pastana, Assessora Jurídica, Gadytana Pamyla Martins Freire, Assessora 27 
Jurídica; Cláudia Waléria da Silva Ferreira, Superintendente Executiva e 28 
Eliana de Fátima Santos Bueres, Assessora da Presidência. 29 
ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Camila Salgado, Secretária Executiva. 30 
Assumiu interinamente a Presidência o Vice-Presidente Administrativo, 31 
Conselheiro Ian Blois Pinheiro, considerando a justificativa de ausência do 32 
Presidente Fabrício do Nascimento Moreira. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente 33 
Interino agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e as 34 
ausências. AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 03/03: Reuniu-se com o Secretário de 35 
Estado de Turismo SETUR, Sr. André Dias, na SETUR; 04/03: Reuniu-se com o 36 
Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, Sr. 37 
Murilo Monteiro no CRCPA; 04/03: Participou do encerramento do Ciclo de 38 
Palestras de Belém no auditório do CRCPA; 04/03: Reuniu-se com o Presidente 39 
da Sindilojas, Sr. Joy Colares no CRCPA; 05/03: Participou do encerramento do 40 
curso Novas Regras do E-social no auditório do CRCPA; 09/03: Reuniu-se com 41 
os Coordenadores do CRCPA; 09/03: Participou do encerramento da palestra 42 
Processo 100% no auditório do CRCPA; 10/03: Reuniu-se com o Rodrigo da 43 
Mastermarq no CRCPA; 11 a 13/03: Participou da Reunião de Presidentes da 44 
Região Norte Centro-Oeste em Palmas/TO; 22/03: Participou da Live do CFC – 45 
DATAPREV e empresas de Softwares esclarecem as principais dúvidas sobre 46 
Empregador WEB; 26/03: Participou da reunião-teste por videoconferência com 47 
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os Coordenadores; Gabinete e jurídico; 09/04: Participou da Live Programa 48 
Emergencial de Manutenção de emprego e da Renda: Esclarecimento sobre a 49 
Medida Provisória 936/2020. Em seguida, deu conhecimento a todos sobre as 50 
Portarias assinadas: PORTARIAS ASSINADAS PELO PRESIDENTE EM 2020: 51 
PORTARIAS nºs: 023 - Regulamenta procedimentos durante período eleitoral; 52 
024 - Constitui a Comissão de Contabilidade Aplicada ao Setor Público; 025 - 53 
Nomeia Fiscal de Contrato entre CRCPA x GB Tecnologia; 026 -  Financia 54 
Diárias para a fiscalização na Cidade de Capanema; 027 - Concede Suprimento 55 
de Fundo_Viagem Fiscalização para Capanema; 028 - Nomeia Coordenador 56 
Geral das Comissões do CRCPA; 029 - Delega competência ao Vice-Presidente 57 
das Câmaras de Fiscalização, Ética e Disciplina do CRCPA_Denúncia; 030 - 58 
Concede Suprimento de Fundo; 031 - Financia Diárias para a fiscalização na 59 
Cidade de Dom Elizeu; 032 - Concede Suprimento de Fundo_Viagem 60 
Fiscalização para Dom Elizeu; 033 - Nomeia Fiscal do contrato_CRCPA x H3 61 
Comércio e Serviços LTDA; 034 -  Nomeia Fiscal do contrato_CRCPA x Locação 62 
imóvel Delegacia Santarém; 035 - Aprova o Plano Anual de Contratações para 63 
o exercício de 2020; 036 - Constitui a Comissão de Estudo da Resolução CRCPA 64 
nº 404_2015_Regulamento das Delegacias; 037 -  Constitui a Comissão de 65 
Estudo da Resolução CRCPA nº 410_2016_participação de Conselheiros em 66 
eventos nacionais e internacionais; 038 - Constitui a Comissão de Estudo da 67 
Resolução CRCPA nº 420_2017 e estudo para regulamentação de processo 68 
para aquisição de passagens aéreas nacionais e internacionais; 039 - Constitui 69 
a Comissão de Estudo do Regimento Interno; 040 - Constitui a Comissão para 70 
Elaboração de Regulamento de Prêmios e Láureas do CRCPA; 041 - Constitui 71 
a Comissão para Elaboração do Manual de Fiscalização do CRCPA; 042 - 72 
Remanejamento de Dotações no mês de março; 043 - Suspende Viagem 73 
Fiscalização; 044 -  Comissão combate Coronavírus; 045 -  Ações Comissão 74 
combate Coronavírus; 046 - Jornada de Trabalho; 047 - Suspendendo 75 
expediente presencial; 048 - Ponto facultativo 23 e 24 de março; 049 - Portaria 76 
Home Office; 050 – Remanejamento de dotações no mês de abril e 051 - 77 
Concede Suprimento de Fundo. 2) EXPEDIENTE RECEBIDO DO CONSELHO 78 
FEDERAL DE CONTABILIDADE: Oficio-circular 187/2020 – Fiscal Setorial do 79 
Exame de Suficiência; Ofício-circular 370/2020/CFC/Direx, orientações para a 80 
área de fiscalização. EXPEDIENTE RECEBIDO DE OUTROS ÓRGÃOS: Ofício-81 
circular nº 002/2020/GP/CRCRR – Convite para o Encontro dos Contabilistas – 82 
Comemoração dos 25 anos do CRCRR no dia 20/03/2020; Ofício nº 83 
002/2020/Sindilojas – parabeniza a posse da nova diretoria do CRCPA e deseja 84 
sucesso e Ofício nº 145/2020/GABS/SEGEB/Prefeitura de Belém – parabeniza 85 
a posse da nova diretoria do CRCPA e deseja sucesso. 3) REPRESENTAÇÕES 86 
INSTITUCIONAIS REALIZADAS POR CONSELHEIROS: 04/03 – Conselheiro 87 
Elléri Bogo realizou visita institucional à Coordenadoria da JUCEPA em 88 
Abaetetuba: Delma Brabo - Coordenadora  e Breno Melo- Técnico, juntamente 89 
com o Delegado CRC Alexandre Ferreira; 04/03 - Conselheiro Elléri Bogo 90 
participou da Abertura do Evento Processo 100% digital em Abaetetuba; 05/03 91 
– Conselheiro Ian Blois participou da Semana do Calouro de Ciências Contábeis 92 
da UFPA, proferindo Palestra sobre o Sistema CFC e o papel do CRCPA na 93 
profissão contábil; 05/03 - Conselheiro Elleri Bogo reuniu-se com o Deputado 94 
Estadual Raimundo Santos; 06/03 – Conselheiro Cláudio Oliveira participou  da 95 
Colação de Grau da UFRA Tomé-Açú; 11/03: Conselheiro Jose Ribamar Filho 96 
participou da Palestra 100% Digital em Redenção; 11/03: Conselheiro Elléri 97 
Bogo reuniu-se com o Presidente da Câmara de Vereadores de Belém, Sr. 98 
Mauro Freitas; 12/03: Conselheiro Elléri Bogo reuniu-se com o Prefeito Municipal 99 
de Belém Zenaldo Coutinho; 12/03: Conselheiro Rodrigo Cavalcante  participou 100 
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do bate papo com a empresa Hydro e os atores sociais locais em Paragominas; 101 
13/03 – Conselheira Maria de Nazareth Maciel participou do Café Lojista 102 
realizado pela CDL Belém; 13/03: Conselheiro Elléri Bogo realizou uma visita 103 
institucional ao Prefeito de Capanema Sr. Chico Neto. 13/03: Conselheiro Elléri 104 
Bogo realizou uma visita institucional à CERAT - Coordenadoria Executiva 105 
Regional de Administração Tributária do Governo do Estado do Pará em 106 
Capanema com o Sr. Antônio Freire de Araújo e Manoel Matos Filho, Gerente 107 
de Arrecadação e Auditor, respectivamente; 14/03: Conselheiro Elléri Bogo 108 
pleiteou junto ao Deputado Estadual Delegado Nilton Neves para apoio ao pleito 109 
junto ao Governador para manutenção da CERAT de Capanema; 23/03 – 110 
Conselheiro Ian Blois concedeu entrevista ao programa Sem Censura da TV 111 
Cultura para tratar sobre novidades da DIRPF 2020 e 03/04 – Conselheiro Ian 112 
Blois concedeu entrevista ao programa Sem Censura da TV Cultura para tratar 113 
sobre a Medida Provisória 936/2020. ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente Interino 114 
submeteu a ata plenária nº 767/2020, de 28 de fevereiro de 2020 para 115 
aprovação, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente 116 
Interino franqueou a palavra para o Vice-Presidente de Política Institucional do 117 
CFC, Contador Joaquim de Alencar Bezerra Filho. O referido Vice-Presidente 118 
ressaltou que o Conselho Federal de Contabilidade está acompanhando os 119 
processos dos Regionais, em virtude da pandemia, onde o CFC está 120 
contribuindo com as ações, bem como está contribuindo com a Classe Contábil, 121 
cuidando da “saúde” e da vida das empresas. Deu conhecimento a todos sobre 122 
as ações que estão sendo realizadas pelo Federal: criação do Comitê de Crise 123 
presidida pelo Contador Zulmir Breda, Presidente do CFC e pelos Vice-124 
Presidentes do CFC com a finalidade de agir de imediato levando informações 125 
oficiais sobre as medidas tomadas pelo governo federal; articulação com os 126 
Poderes legislativo, judiciário e executivo; manter a ordem da funcionalidade do 127 
Sistema CFC/CRC’s através da normatização do teletrabalho; criação do comitê 128 
de grupo de Presidentes do Sistema CFC/CRC’s para alinhar as ações; criação 129 
de uma Resolução para análise de caso a caso de cada Regional, considerando 130 
a funcionalidade dos mesmos; prorrogação do pagamento das anuidades; 131 
suspensão das ações da fiscalização e dos prazos processuais; suspensão da 132 
realização do exame de suficiência e da prova de qualificação técnica; redução 133 
da pontuação da Educação Continuada; articulação com os órgãos federais 134 
como Receita Federal, Ministério da Economia para tratar sobre assuntos em 135 
prol da Classe Contábil, parceria com o SEBRAE para atualização dos 136 
Profissionais da Contabilidade, por exemplo as medidas provisórias, dentre 137 
outros; realização de lives, atuação do Conselhão quanto à PEC 108/2019; na 138 
reunião de Presidentes do Sistema CFC/CRC’s será definido sobre o evento 21º 139 
CBC, se será cancelado, suspenso ou adiado. Por fim, agradeceu a participação 140 
e registrou uma reflexão sobre a atual situação que o mundo está vivendo em 141 
decorrência da pandemia. Em seguida, o Sr. Presidente Interino agradeceu a 142 
participação do Conselheiro Joaquim Bezerra e passou a palavra à Conselheira 143 
do CFC, Contadora Ticiane Santos que parabenizou ao Regional pelas 144 
atividades que estão sendo realizadas perante ao atual momento que estamos 145 
passando, por exemplo a realização das lives que levam conhecimento aos 146 
Profissionais da Contabilidade. Registrou os parabéns pela conclusão do 147 
mestrado aos Conselheiros Ian Blois, Ailton Júnior, Leonel Mendes, Antônio 148 
Carlos Sales Ferreira Júnior e Paulo Haroldo Saldanha e sugeriu uma 149 
homenagem pelo CRCPA aos profissionais concluintes do mestrado, como o 150 
Rafael Lima da Comissão Pública. Em seguida, deu conhecimento a todos que 151 
na reunião plenária do CFC foi discutida sobre a essencialidade dos serviços 152 
contábeis em virtude da Pandemia pela COVID 19 e que o CFC está 153 
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acompanhando os Regionais sobre as ações; quanto ao 21º Congresso 154 
Brasileiro de Contabilidade sugeriu uma nova data para dar um posicionamento 155 
àqueles que já adquiriram a inscrição e as passagens aéreas; solicitou maior 156 
participação nas audiências públicas que tratam sobre as Normas Brasileiras e 157 
por fim, a Conselheira Ticiane Santos informou que na reunião da Associação 158 
Interamericana de Contabilidade participaram os vinte e sete representantes dos 159 
países que fazem parte onde foi discutida sobre o desenvolvimentos financeiro, 160 
econômico e sustentável da América Latina e se colocou à disposição. Com a 161 
palavra, o Sr. Presidente Interino agradeceu pelos trabalhos desenvolvidos em 162 
prol da construção da ciência e passou a palavra ao Conselheiro do CFC, 163 
Contador Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior. Com a palavra, o referido 164 
Conselheiro ressaltou sobre a atuação positiva do CRCPA perante aos órgãos 165 
públicos diante da situação atual. Parabenizou os concluintes do mestrado e as 166 
lives que estão sendo realizadas e que no momento atual se deve pensar no 167 
planejamento estratégico; de como a fiscalização poderá atuar e aprimorar e a 168 
importância de se discutir sobre a essencialidade dos serviços contábeis. Por 169 
fim, sugeriu o encaminhamento de um ofício do CRCPA parabenizando ao Sr. 170 
Fernando Ribeiro pela posse como Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado 171 
do Pará e desejando votos de sucesso e se colocou à disposição para a 172 
realização das lives quanto ao tema aplicada ao setor público. O Sr. Presidente 173 
Interino agradeceu ao Conselheiro Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior e 174 
registrou a ausência do Conselheiro do CFC, Joaquim Bezerra devido 175 
participação em plenária de outro regional. Registrou ainda que a Conselheira 176 
Polyana Silva sugeriu que a realização do 21º CBC seja virtual para que uma 177 
grande participação da sociedade. Com a palavra, o Conselheiro Elléri Bogo 178 
informou que a CDL de Abaetetuba enviará um expediente ao CRCPA 179 
solicitando apoio quanto ao funcionamento do comércio daquela região.  180 
PRESIDÊNCIA: Minuta de Resolução do Plano Diretor de Tecnologia da 181 
Informação – PDTI – O Sr. Presidente Interino submeteu para aprovação, a 182 
minuta da Resolução que trata sobre o Plano Diretor de Tecnologia da 183 
Informação do CRCPA – PDTI, sendo aprovada por unanimidade. Prestação de 184 
Contas das ações implementadas pelo CRCPA em prol da classe contábil 185 
paraense para o combate à pandemia da COVID 19 e à crise socioeconômica e 186 
ambiental: O Sr. Presidente Interino deu conhecimento a todos que o CRCPA 187 
em conjunto com o SESCONPA tomou providências quanto à expedição de 188 
ofícios para as Prefeituras, órgãos públicos, vereadores, Deputados, Governador 189 
quanto à solicitação/apoio para Prorrogação/suspensão de prazos para 190 
cumprimento de obrigações tributárias principais e acessórias; postergação do 191 
pagamento do FGTS, prorrogação da entrega do IRPF, DIRPF; concessão de 192 
férias para funcionários; portaria que trata sobre o teletrabalho, dentre outros. 1-193 
CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: Na ausência do 194 
Conselheiro Luiz Thomaz, com a palavra, o Conselheiro Iranildo Ferreira 195 
informou que foi aprovado na câmara para homologação do plenário o Balancete 196 
de fevereiro de 2020; houve distribuição e relato de processos e será feita uma 197 
projeção sobre o financeiro do Regional, uma vez que o prazo para pagamento 198 
da anuidade foi prorrogado para o mês de julho de 2020. Em seguida, o Sr. 199 
Presidente Interino submeteu para aprovação o Balancete de Fevereiro de 200 
2020, sendo aprovado e a ata CCI nº 03/2020, sendo aprovada por 201 
unanimidade. 2-CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O 202 
Conselheiro Ian Blois relatou sobre as medidas administrativas realizadas: 203 
criação do salão único no terceiro andar; concessão de férias aos funcionários 204 
considerando a atual situação; realização do teletrabalho devido à pandemia; 205 
encaminhamento dos processos licitatórios; postergação do pagamento de 206 
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tributos. Este último assunto foi debatido com o Vice-Presidente de Controle 207 
Interno para análise do equilíbrio das contas financeiras do CRCPA. A seguir, o 208 
Sr. Presidente Interino submeteu em apreciação e votação a ata nº 02/2020 209 
da sessão ordinária. Aprovada por unanimidade. 3-CÂMARA DE 210 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Conselheira Raimunda Silva 211 
ressaltou sobre o estreitamento na parceria com a JUCEPA quanto à realização 212 
da palestra 100% Digital que vem acontecendo desde janeiro. Em virtude da 213 
pandemia, as palestras que estavam previstas para março foram suspensas, 214 
exceto a de Capanema que aconteceu no dia 12/03. Diante da atual situação, 215 
houve um redirecionamento dos cursos onde passaram a ser realizadas através 216 
de lives. No dia 23/04 será realizada a live: JUCEPA 100% Digital - Ações e 217 
Serviços no Período de Afastamento Social e no dia 24/04 a live: Enfrentamento 218 
da COVID-19 e Superação da Crise - Visões e Ações do CRCPA. Ressaltou que 219 
as lives realizadas foram um sucesso com muitos participantes. E para finalizar, 220 
informou sobre a redução na pontuação na Educação Profissional Continuada e 221 
que está no aguardo da decisão sobre o 21º CBC. Em seguida, o Sr. Presidente 222 
Interino submeteu em apreciação e votação a ata nº 02/2020 do Desenprof, 223 
sendo aprovada por unanimidade. 4-CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: A 224 
Conselheira Maria da Conceição Lima informou que a viagem dos fiscais para 225 
Capanema foi interrompida devido à pandemia; informou também sobre os 226 
processos relatados e prorrogados na CAFIS e CAED; fez um breve relato sobre 227 
a Deliberação do CFC nº 048 de 23/03/2020 que trata sobre a suspensão dos 228 
Procedimentos Processuais bem como relatou sobre o Ofício CFC nº 370/2020 229 
que trata sobre as orientações à área de fiscalização para realização de 230 
atividades de forma remota, mediante teletrabalho (home office). Por fim, relatou 231 
que o processo N° 2018/000141 que seria relatado pelo Conselheiro Ian Blois 232 
Pinheiro será devolvido, pois o referido Conselheiro se declarou impedido. Diante 233 
disso, o processo será reincorporado para posterior distribuição. Informou que o 234 
assistente administrativo e a estagiária poderão ser aproveitados em outro setor, 235 
visto que não há atividades no momento no setor de fiscalização. Em seguida, 236 
o Sr. Presidente Interino submeteu a ata CAFIS da sessão ordinária nº 142, 237 
de 28/02/2020, sendo aprovada por todos. 5- CÂMARA DE REGISTRO: O 238 
Conselheiro Ailton Ramos deu conhecimento a todos sobre os assuntos tratados 239 
na Câmara: E-mail recebido do Conselho Federal de Contabilidade, com 240 
orientações a serem adotadas pelos CRC’s, mudando a forma de atendimento 241 
dos pedidos de registros de profissionais e de organizações contábeis; não 242 
houve solenidade de colação de grau; o exame de suficiência foi suspenso 243 
devido à pandemia; foi discutido sobre realização de palestras via aplicativo 244 
Zoom para os ensinos superiores, onde começará pela Faculdade de Castanhal. 245 
Por fim informou sobre os processos despachados e relatados: 56 Novos 246 
Registro Profissional, 46 Baixas de Registro Profissional, 09 Registro de 247 
Organização Contábil, 01 Baixa de Organização Contábil e 01 Outros processos, 248 
somando um total de 113 processos relatados. Em seguida, o Sr. Presidente 249 
Interino submeteu em apreciação e votação a ata nº 89/2020 do Registro, 250 
sendo aprovada por unanimidade. 6- VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO 251 
ESTADUAL: O Conselheiro Elléri Bogo relatou sobre as atividades 252 
desenvolvidas, a saber: visitou a delegacia de Abaetetuba e que o processo de 253 
locação de imóvel para o funcionamento da mesma foi suspenso devido à 254 
Pandemia; realizou visita institucional à Coordenadoria da JUCEPA em 255 
Abaetetuba: participou do evento 100% Digital em Abaetetuba e na ocasião 256 
esteve reunido com o ex-presidente do CRC, Contador Pedro Henrique Araújo; 257 
participou do Fórum de Contabilidade de Capanema, evento muito bom onde 258 
enalteceu o trabalho desenvolvido e contou com a presença do Prefeito daquela 259 

https://crcpa.org.br/paginas/eventos/live-jucepa-100-digital-a-es-e-servi-os-no-per-odo-de-afastamento-social
https://crcpa.org.br/paginas/eventos/live-jucepa-100-digital-a-es-e-servi-os-no-per-odo-de-afastamento-social
https://crcpa.org.br/paginas/eventos/evento-on-line-enfrentamento-da-covid-19-e-supera-o-da-crise-vis-es-e-a-es-do-crc-pa
https://crcpa.org.br/paginas/eventos/evento-on-line-enfrentamento-da-covid-19-e-supera-o-da-crise-vis-es-e-a-es-do-crc-pa
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região; realizou uma visita institucional à CERAT - Coordenadoria Executiva 260 
Regional de Administração Tributária do Governo do Estado do Pará em 261 
Capanema. Há um projeto para transferência da CERAT de Capanema para 262 
Castanhal e desta feita, foi feito junto ao Deputado Estadual Delegado Nilton 263 
Neves apoio ao pleito junto ao Governador para manutenção da CERAT de 264 
Capanema. O CRCPA precisa se posicionar sobre o assunto após a fim da 265 
pandemia; registrou a louvável ação do Sr. Presidente Fabrício Moreira quanto 266 
ao envio de ofícios aos órgãos públicos, prefeituras sobre o apoio à pré-267 
candidatura do Pará, afim de sediar o XIII Encontro Nacional da Mulher 268 
Contabilista no ano de 2020, demonstrando a visão da Gestão dada a 269 
importância da valorização da Classe Contábil. Registrou ainda, que a Câmara 270 
Municipal de Belém, Prefeitura e Assembleia Legislativa oficializaram o apoio. 271 
Deu conhecimento a todos que foi realizado o Seminário com os Delegados de 272 
maneira virtual antes da pandemia; na plenária anterior foi instituída a Comissão 273 
para atualização sobre o Regulamento das Delegacias e que uma das propostas 274 
seria convocar os Delegados para participarem das reuniões seja presencial ou 275 
virtual. Em seguida, sugeriu alterar o nome da Comissão para Comissão de 276 
Política Institucional e Integração Estadual. Por fim, informou que a Sessão 277 
Solene em homenagem ao Dia do Profissional da Contabilidade que estava 278 
marcada para o dia 02/04/2020 será realizada em um outro momento após o 279 
término da pandemia. 7-INTERESSE GERAL: O Sr. Presidente Interino 280 
submeteu para aprovação a congratulação ao novo Conselheiro do TCEPA pela 281 
posse, sendo aprovada por todos. Em seguida, passou a palavra para o 282 
Conselheiro Carlos Sodré que sugeriu que as Comissões de trabalho do CRCPA 283 
se reúnam virtualmente através do aplicativo Zoom para dar andamento nos 284 
trabalhos. O Sr. Presidente ressaltou que o aplicativo foi adquirido pelo Regional 285 
e está à disposição de todos. E para utilizá-lo sugeriu o envio da agenda para o 286 
gabinete e/ou desenvolvimento profissional para não haver coincidência de 287 
horários. Com a palavra, a Conselheira Raimunda Silva convidou os 288 
Conselheiros para programarem futuras lives para pontuação na EPC. Em 289 
seguida, a Conselheira Maria de Nazareth Maciel, ouvidora do CRCPA, solicitou 290 
uma relação dos nomes de funcionários que estão de férias devido às 291 
solicitações da ouvidoria. Com a palavra, a Superintendente Executiva, Cláudia 292 
Ferreira informou que enviará a lista de todos os funcionários para a referida 293 
ouvidora. E para finalizar, o Sr. Presidente parabenizou os aniversariantes dos 294 
meses de março e abril de 2020. 7-ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezoito 295 
horas, esgotados os assuntos da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a 296 
presença dos Conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Camila 297 
Salgado, Secretária Executiva________________, lavrei a presente ata que 298 
depois de lida e aprovada será assinada por todos que assim desejarem. 299 
 
 
IAN BLOIS PINHEIRO 
Presidente Interino  
 
 
AILTON RAMOS CORREA JÚNIOR  
Vice-Presidente de Registro 
 
 
ELLÉRI BOGO 
Vice-Presidente de Integração Estadual 
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MARIA DA CONCEIÇÃO PEREIRA DE LIMA 
Vice-Presidente de Fiscalização 
 
 
 
RAIMUNDA MARIA DA LUZ SILVA 
Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional 
 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Conselheiro Efetivo 
 
 
IRANILDO FERREIRA PEREIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
JOSÉ RIBAMAR FRANÇA NUNES FILHO 
Conselheiro Efetivo 
 
 
MARIA VIEIRA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
POLYANA BATISTA DA SILVA 
Conselheira Efetiva 
 
 
RAFAEL LAREDO MENDONÇA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
RODRIGO SILVA CAVALCANTE 
Conselheiro Efetivo 
 
 
 
 

 

Ata Ordinária 768/2020, de 
20/04/2020. 
Referendada pela 02ª Ata 
Plenária Extraordinária de 
30/04/2020. 


